

Fronleichnam erinnert uns daran, dass Christus in der Eucharistie gegenwärtig ist, um uns mit seiner Liebe und Gnade zu erfüllen. Ein Tag des Dankes und der Freude, an dem wir die Gegenwart Jesu im Sakrament der Eucharistie feiern. Möge das Brot des Lebens, das wir in der Eucharistie empfangen, uns stärken und erfüllen. Die Hostie, die während der Eucharistie zu Brot des Lebens gewandelt wird, ist ein Symbol für die bleibende Gegenwart Jesu.

Seniorenvereinigung im S.B.B.: Jubiläumsfeier 15 Jahre Bauernsenioren Musig, Ortsgruppe Ritten am Dienstag den 24 Juni mit Beginn um 11:00 Uhr beim Gasthof Alpenflora in Wangen. Anmeldung bei Maria 328 731 8141; Wir freuen uns auf ein schönes Fest mit euch.

Die Gemeinde Ritten sucht eine/n technische/n Mitarbeiter/in für das Bauamt als Mutterschaftersatz in Vollzeit. Nähere Auskünfte sind auf der Homepage zu finden...

Pfarrblatt Atzwang

15. Juni bis 29. Juni 2025



Sonntag 15/06/2025 08:30 Uhr Hl. JM für Peter Mayr und Hl. Messe für Antonia Vescoli

Sonntag 22/06/2025 Fronleichnam – Fest des Leibes und Blutes Christi

09:00 Uhr Hl. JM für Agnes und Heidi Mayr sowie Hl. Messe für Umberto Saiani

Anschließend Fronleichnamsprozession

Sonntag 29/06/2025 Herz-Jesu-Sonntag

18:30 Uhr Rosenkranz

19:00 Uhr Hl. JM für Marianna und Hermann Pigneter sowie Hl. Messe für Peter Kelder und Paula Sinn

Anschließend Herz-Jesu-Feuer und Grillfete mit der Bauernjugend Atzwang;

Die Bergfeuer, die an diesem Abend entzündet werden, erinnern an ein historisches Ereignis und sind ein Ausdruck der Verbundenheit mit der Heimat.

Pater Tus ist immer erreichbar unter 3273241451;

Kooperator P. Shenoy Varghese ist vom 16. bis zum 28.06 im Urlaub

Die Schulferien:

Eine Zeit der Erholung und des Lernens außerhalb des Schulraums. Sie sind eine Gelegenheit, die Batterien wieder aufzuladen, neue Hobbys zu entdecken, mit der Familie zu reisen oder einfach nur zu entspannen. Aber auch eine Chance, die eigenen Interessen zu vertiefen, sich mit der Welt außerhalb des Schulbuchs auseinanderzusetzen und wertvolle Erfahrungen zu sammeln.

Eine Gelegenheit zum Nachdenken:

Die Ferien sind nicht nur eine Pause, sondern auch eine Zeit zum Nachdenken. Sie bieten die Möglichkeit, über das vergangene Schuljahr zu reflektieren, über Ziele für die Zukunft nachzudenken und neue Perspektiven zu gewinnen. Was haben wir gelernt? Was haben wir erlebt? Was wollen wir in Zukunft erreichen? Die Ferien können eine prägende Zeit sein, um die eigene Lebenserfahrung zu erweitern und sich selbst besser kennenzulernen.

Ein Zeichen für Veränderung:

Die Ferien sind ein Zeichen für Veränderung. Sie markieren das Ende einer Periode und den Beginn einer neuen. Die Schulzeit ist vorbei, und eine Zeit der Freiheit und des Entdeckens beginnt. Diese Veränderung kann eine Bereicherung sein, wenn sie mit einem offenen Geist und der Bereitschaft zur Veränderung angenommen wird.

Schulferien – eine Chance für persönliche Entwicklung:

In den Ferien können wir uns auf verschiedene Arten weiterentwickeln. Wir können neue Sprachen lernen, uns mit neuen Hobbys beschäftigen, uns in ehrenamtlichem Engagement einbringen oder einfach nur neue Orte erkunden. All diese Aktivitäten können unsere persönliche Entwicklung fördern, unsere Fähigkeiten erweitern und unsere Perspektiven verändern.